

# Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

26.03.2018

## Projekteröffnung in den Modellregionen



Mehr Inklusion für Alle [Bild vergrößern](#) MIA Logo © DBS

Für die Beteiligten des Projektes MIA ging es in den vergangenen Wochen quer durch die Bundesrepublik, um in den zehn auserwählten Modellregionen die ersten beiden Projektphasen einzuläuten. Gemeinsam wurde mit den jeweiligen Partnern der Einstieg in den Index-Prozess des „Index für Inklusion im und durch Sport“ ausgearbeitet und festgelegt, welche Zielgruppe vor Ort zum Thema Inklusion befragt werden soll. Zudem wurde überlegt, welche bestehenden Aktivitäten in das Projekt integriert werden können.

### Die Projektbeteiligten in den einzelnen Modellregionen:

- 



Berlin-Pankow

- 



Eutin

-



Frankfurt an der Oder

•



Hoyerswerda und Kamenz

•



Landsburg an der Lech

•



Darmstadt

•



Rheinisch-Bergischer Kreis

•



Unstrut Hainich Kreis